

Fecha: 19-05-2025
Medio: Revista Nueva Minería & Energía
Supl. : Revista Nueva Minería & Energía
Tipo: Noticia general
Título: M INERA CANADIENSE HALLA COBRE “DE ALTA PUREZA” EN ARGENTINA

Pág. : 56
Cm2: 118,6
VPE: \$ 242.198

Tiraje:
Lectoría:
Favorabilidad:
Sin Datos
Sin Datos
 No Definida

MINERA CANADIENSE HALLA COBRE “DE ALTA PUREZA” EN ARGENTINA

La minera canadiense AbraSilver confirmó el hallazgo de cobre en su proyecto La Coipita, en la provincia de San Juan (oeste) en Argentina, donde se ha asociado a la también empresa canadiense Teck Resources.

Si bien el vecino país posee varias reservas del metal rojo, lo que subrayó la empresa de este hallazgo fue la calidad del elemento. Los resultados de análisis del sondaje DDH-LC25-006 confirmaron una intersección significativa de mineralización de cobre de alta ley, lo que representa un nuevo descubrimiento que incluye una zona de enriquecimiento secundario bien desarrollada, dentro de un sistema de pórfido a gran escala.

La Coipita es un proyecto de 70.000 hectáreas de cobre, oro y molibdeno en Calingasta (San Juan), junto a la frontera con Chile. En enero de 2024, AbraSilver y Teck establecieron una sociedad conjunta para explorar La Coipita.



Foto: AbraSilver